

Muchos son los investigadores que han considerado al último gran periodo de las civilizaciones precolombinas bajo el nombre de historia antigua, la cual se inicia hacia la centuria decimosegunda de nuestra era y termina con la llegada de los españoles a fines del siglo XV o principios del XVI. Grandes migraciones y campañas militares de conquista realizan una labor de mezcla cultural en las zonas mesoamericana y andina de la que surgirán las tres grandes claves azteca, maya e inca, culminación de un desarrollo evolutivo peculiar y aislado del mundo euroasiático.